



## Instalan Comisión Permanente en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Este martes se instaló de manera oficial la Comisión Permanente del **Congreso de la Unión**, la cual estará en funciones durante el primer receso de la actual legislatura. El diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, fue designado como presidente de la **Mesa Directiva**.

[https://drive.google.com/file/d/1NLAGfAhrONEI4Gqpk3FCO9D0HO\\_4BySQ/view](https://drive.google.com/file/d/1NLAGfAhrONEI4Gqpk3FCO9D0HO_4BySQ/view)